
 

Bündnis 90/Die Grünen 
Stadt Nordenham 

Stadt Nordenham 

an den Bürgermeister 

Via E-Mail 

 

Nordenham, den 06.06.2023 

Betreff: Anfrage an den Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit, 

Umwelt und Mobilität 

 

Sehr geehrter Herr Siemen, 

 

sowohl in der örtlichen Berichterstattung (vgl. „Immer mehr Bäume in der Wesermarsch 

werden amputiert“, C. Heilscher 2023 ) als auch durch Hinweise zahlreicher Bürger:innen und 

eigene Beobachtungen sind wir auf die teilweise sehr stark und vielzählig durchgeführten 

Baumschnitte im gesamten Stadtgebiet aufmerksam geworden. Es wurden augenscheinlich in 

der letzten Saison sehr viele Bäume stark zurückgeschnitten, möglicherweise unnötigerweise 

zurückgeschnitten und insgesamt sehr stark am bestehenden Bestand gearbeitet. Die Grüne 

Fraktion bittet im Sinne der Öffentlichkeit um eine Auskunft zum Thema Baumbeschnitt im 

Stadtgebiet für den Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit, Umwelt und Mobilität.  

 

1. Wer ist für den Baumbeschnitt im Stadtgebiet zuständig? 

 

2. Wer veranlasst letztlich den Beschnitt einzelner Bäume und Sträucher? 

 

3. Welche Fachexpertise wird beim Beschnitt der Bäume und Sträucher herangezogen? 

 

4. Welche Kriterien werden beim Beschnitt der Bäume und Sträucher angewendet und 

wie erfolgt die Auswahl notwendiger Rückschnitte? 

 

5. Wie ist die Begründung des Beschnitts der Bäume am Beispiel ausgewählter Bäume 

und Orte? (Vgl. Bild im Anhang) 

 

6. Falls Bedarf besteht, gibt es die Möglichkeiten von Schulungen und Aufklärung zum 

richtigen und naturnahen Beschnitt von Bäumen bei den zuständigen Mitarbeitenden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez.       

Mareike Suhr-Krippner, stv.  Fraktionsvorsitzende  



Anhang: 

 

Baumbeschnitt aus der Saison 22/23 am Sportplatz Abbehausen 

 

 


